

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS. \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 \$1.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05

Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS..... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 7 JANVIER 1914

87ème Année

CANADA

Soixante quinze hommes trouvent la mort sur la Fraser River.

Winnipeg, Man., 6 janvier. — Soixante quinze ouvriers, employés par la compagnie de chemin de fer Grand Trunk Pacific, ont trouvé la mort sur la Fraser River, un torrent impétueux de la Colombie Anglaise.

Une centaine d'entre eux furent embarqués sur un radeau qui était difficile à manœuvrer étant donné la violence du courant.

L'Italie

Ne prendra pas part à l'Exposition de San Francisco.

Rome, 6 janvier. — On assure que le gouvernement Italien déclina de prendre part, officiellement, à l'Exposition de San Francisco.

L'Italie dans la Méditerranée.

De la "Novoié Vremia" (Saint-Petersbourg). L'Italie veut établir son hégémonie dans la Méditerranée.

Les suffragettes du Maryland

Baltimore, 6 janvier. — Plusieurs femmes sont parties à pied à destination d'Annapolis. Elles portent une pétition dans laquelle elles demandent que la question du vote féminin soit soumise aux électeurs.

Le Congrès

Est en présence de milliers de bills.

Washington, 6 janvier. — Les records, du bureau du greffe des deux chambres, montrent le travail impossible en présence de quel que soit le Congrès, s'il voulait s'occuper de tous les bills qui ont été soumis, depuis le mois d'avril dernier.

La réforme monétaire

Le secrétaire McAdoo est opposé à la création d'une banque régionale trop puissante à New York.

Washington, 6 janvier. — Le secrétaire du trésor McAdoo a dit aujourd'hui qu'il ne formulait aucune opinion, sur la division des territoires des banques régionales, mais il a fait savoir qu'il était fortement opposé à la création, à New York, d'une puissante banque régionale, qui embrasserait les affaires du nord est et cinquante pour cent des affaires du pays entier.

Le Gouvernement

Va faire une enquête sur les troubles ouvriers.

Washington, 6 janvier. — La commission fédérale sur les relations industrielles va commencer immédiatement une enquête sur les troubles ouvriers, qui ont éclaté dans le pays tout entier, pendant l'année qui vient de s'écouler.

UN ATTENTAT DE LA MAIN NOIRE

Rochester, 6 janvier. — La façade de la construction, située sur rue North, dans laquelle C. Pappellino dirige un établissement de banque, a été détruite par une bombe, ce matin, à 3 h. Personne n'a été blessé.

Le Prés. Wilson

Ne viendra pas officiellement à la Nouvelle-Orléans.

Le Président Wilson a écrit à M. Behrman, maire de la Nouvelle-Orléans pour lui dire qu'il lui était absolument impossible de se rendre à la Nouvelle-Orléans pendant son séjour à la Pass Christian.

Aucune limite

Pour l'expulsion des Etats-Unis des étrangers.

New-York, 6 janvier. — Les étrangers qui ont vécu, pendant des années aux Etats-Unis sont encore soumis à être expulsés du pays, d'après les lois d'immigration de 1907.

MEXIQUE Nouveau ministre anglais

Les Etats-Unis envoient un nouveau navire de guerre.

L'Angleterre va envoyer un autre ministre à Mexico. — Situation inquiétante à Tampico.

L'Allemagne prend des dispositions pour assurer le départ de ses nationaux.

Formation d'un groupe international pour la défense des intérêts des étrangers établis au Mexique.

Londres, 6 janvier. — Depuis quelques jours, des négociations ont lieu ici, pour la formation d'un puissant groupe financier international qui aurait pour mission de défendre et de prendre en main les intérêts des entreprises étrangères établies au Mexique.

Ces négociations sont déjà très avancées et le "Pall Mall Gazette" en publie aujourd'hui un exposé.

Le groupe international agira avec l'appui tacite des gouvernements des pays d'où proviennent les dites entreprises.

Un nouveau ministre britannique à Mexico.

Londres, 6 janvier. — Charles Murray Marling, le successeur probable de Sir Lionel Garden, comme ministre britannique à Mexico, est arrivé ici aujourd'hui.

Il est entendu que Sir Lionel restera à Mexico, encore deux semaines, parce que les six mois pour lesquels il a été nommé n'expirent que le 18 janvier.

M. Marling qui est dans sa 52ème année, est chevalier de l'Ordre du Bain, et aussi de l'Ordre SS. Michel et George.

Le "Georgia" se rend dans les eaux mexicaines.

Norfolk, Vie, 6 janvier. — Les navires de guerre "Georgia", "Florida" et "Montana" sont arrivés aujourd'hui à Hampton Roads.

Le "Florida" et le "Montana" attendront l'arrivée des navires de la première division de l'Atlantique, avant de se rendre à Guantanamo, pour les manœuvres d'hiver et les exercices de tir.

Précautions allemandes — Situation inquiétante à Tampico.

Berlin, 6 janvier. — A la demande du commandant du croiseur allemand "Bremen", la Hamburg-American Line a donné ordre à son steamer "Valerand", de partir à Tampico afin de pouvoir embarquer les réfugiés allemands, si cela devenait nécessaire.

On considère, en effet, que la situation est encore une fois devenue très inquiétante à Tampico.

Le chargé d'affaires des Etats-Unis à Mexico ne sera pas rappelé.

Washington, 6 janvier. — Au département d'état on ne a vu récemment des rapports concernant le rappel de M. O'Shaughnessy, le chargé d'affaires des Etats-Unis au Mexique.

Bien que le secrétaire Bryan soit absent de Washington, et que rien n'ait transpiré de la conversation entre le Président Wilson et M. John Lind, ces jours derniers, on a déclaré que M. O'Shaughnessy a toujours en l'appui du département de l'extérieur au moment où les affaires allaient le plus mal au Mexique.

que. L'opinion exprimée aujourd'hui est que les Etats-Unis devraient leur prestige d'industrialisme aux Mexicains, si le gouvernement laissait l'armistice sans titulaire. Le capitaine Bradshaw, du "Yorktown", a signalé, aujourd'hui que les troubles continuaient dans la région de Ensenada.

Le contre-amiral Cowles, du croiseur "Pittsburg", a signalé un bombardement sérieux, du côté de Mazatlan, sans toutefois donner plus de détails. Le croiseur "Raleigh" est parti de Mazatlan pour Topolobampo.

Nouvelles de la Louisiane

Alexandrie. — Le shérif F. E. David, est rentré lundi de la Nouvelle-Orléans, où il était allé prendre George Merrill, pour l'amener ici, où il a à répondre d'accusations d'abus de confiance dont plusieurs de nos concitoyens ont été les victimes.

On annonce ici, qu'il y aura bientôt de grands changements dans la direction, et aussi parmi les propriétaires des tramways électriques de notre localité. L'ancien directeur, M. L. B. White, a repris la direction de l'entreprise, en l'absence de M. E. Boehm, le directeur actuel.

Le député shérif Baillo, est rentré lundi de Elton, ramenant avec lui le jeune Reeves, qui a à répondre ici d'une accusation de vol d'un cheval.

Baton-Rouge. — Sous l'accusation portée au chef de police Huyck, Mamie Alexander, âgée de 14 ans, fille de M. et Mme Alexander, demeurant 1749 rue Laurel, est actuellement gardée par la police à Houston, Tex.

elle est partie lundi soir pour Galveston, où travaille un nommé Willy Eckels, un jeune garçon de Baton-Rouge, avec qui elle devait se marier. Elle était accompagnée de Mlle Goldie Smith.

Raymond Kelly, cambrioleur de son état, qui avait été pincé et arrêté samedi après-midi, avait avoué deux autres vols. Il vint devant le tribunal lundi, où il plaida coupable, et fut condamné, par le juge Brunot, à 10 ans de pénitencier.

Little Woods. — Mme Emilie R. Roper a été nommée lundi, perceptrice des postes au nouveau bureau de postes qui vient d'être installé dans la paroisse d'Orléans à Little Woods.

Delhi. — Le bureau des postes de notre localité a de nouveau été cambriolé, dimanche soir; les voleurs ont emporté plus de 600 dollars, et deux colis postaux envoyés contre remboursement. Un nègre qui travaillait à 100 pieds du bureau de poste, entendit les voleurs et voulu s'approcher, mais ils lui enjoignirent de se retirer.

Pontchartraine. — La température la plus basse que l'on ait encore à enregistrer cet hiver a été constatée ici lundi matin. Le thermomètre a marqué 40 degrés. Les petits cultivateurs sont réellement enchantés de la magnifique perspective de prospérité qu'offre les cultures de fraises, pour la saison prochaine.

Oil City. — Un terrible accident est arrivé dans notre département lundi, M. J. R. Grant a été écrasé par un train de voyageurs de la Kansas City Southern road. Grant traversait des voies au moment où le train arrivait, quand il eut son sommier pris entre deux rails. Il ne put se dégager à temps, et le train n'ayant pu non plus s'arrêter, le malheureux fut pris par la locomotive et écrasé sous les yeux d'un grand nombre d'assistants impuissants à lui porter secours.

HAITI Révolutionnaires Haïtiens exécutés pour haute trahison.

New-York, 6 janvier. — Louis Zazelais, consul général d'Haïti, a annoncé que le général Cestelin Cyraïque, ancien ministre de la guerre et un des hommes politiques les plus connus de l'île, a été exécuté, ainsi qu'un groupe de ses partisans, ayant été reconnu coupable de haute trahison.

Un père

Se tue en apprenant la ruine de son fils.

Athens, Ala., 6 janvier. — Tout de suite après avoir reçu un message téléphonique de son fils, qui habite la Nouvelle-Orléans, lui annonçant que des spéculations malheureuses sur les cotons avaient causé sa ruine, M. Henry Wharton, un des hommes les plus riches de la région, s'est fait sauter la cervelle. La mort a été instantanée. Pendant plusieurs années, M. Wharton fut un très gros spéculateur de coton, il aurait, paraît-il, gagné plusieurs centaines de mille de dollars, l'année dernière à la bourse de la Nouvelle-Orléans. Sa fortune est estimée à 500,000 dollars, dont la majeure partie est représentée par des immeubles.

Mort de M Edmond J. Lebreton

M. Edmond J. Le Breton, âgé de 28 ans, un jeune homme appartenant à une des familles coloniales de la Nouvelle-Orléans, est mort mardi matin, à sa résidence, 745 rue de l'Esplanade. M. Le Breton était commis voyageur pour le maison C. T. Patterson et Cie. Il laisse une veuve, née Mlle Renshaw, et un tout jeune enfant.

Ses funérailles auront lieu ce matin de la résidence de son beau-père, le juge Henry Renshaw, coin Esplanade et Bourbon.

Mme Alceé Fortier, épouse du professeur et littérateur Louisianais, est sœur de M. Le Breton.

Le naufrage de pétrolier "Oklahoma"

New York, 6 janvier. — Cinq des survivants de l'équipage composé de 38 hommes du vapeur pétrolier "Oklahoma", qui s'est cassé en deux, au large de Sandy Hook, dimanche dans la matinée, viennent d'arriver à New York. Ils ont été recueillis par le vapeur "Gregory", de la Booth Line, après avoir passé 6 heures en dérive, dans un canot de sauvetage. Leur sauvetage porte à 16 le nombre des sauvés, huit ont été recueillis par le paquebot "Bavaria", et trois ont été trouvés morts par un cutter du gouvernement, le "Seneca", dans un canot.

Les survivants arrivés aujourd'hui confirment le récit déjà connu, que le grand pétrolier s'est cassé en deux, sans que personne à bord ne se soit douté de ce qui allait arriver. Le temps était très mauvais et la mer très forte, le vapeur a été suspendu, pendant quelques instants, sur la crête de deux lames. Le matelot de quart, un nommé Wilji Haal, se trouva sur le pont. La machine ne put être arrêtée. Tous les chauffeurs et mécaniciens furent appelés sur le pont, et les canots de sauvetage furent mis à l'eau. Deux des canots furent remplis par les marins qui eurent toutes les peines du monde, sur la force des vagues, de s'éloigner du navire en perdition. Les hommes sauvés par le vapeur "Gregory" croyaient que la balance de l'équipage avait péri.

Trois incendies mardi matin

Deux maisons détruites ou fortement endommagées — Un cheval a donné l'alarme en piaffant.

A la pointe du jour, un incendie s'est déclaré, hier, dans l'écurie Hollander, rue des Remparts, entre Erato et Thalie, et avivées par le vent, les flammes ont fait de rapides progrès, malgré les efforts des pompiers, qui ont réussi à arrêter le feu que lorsque plusieurs demeures ont été détruites. "Son", un cheval de prix, appartenant à M. Mose Hollander, a donné l'alarme en faisant un tapage assourdissant, avec ses sabots, sur le plancher de l'écurie. Le bruit ayant réveillé des personnes du voisinage, il a été possible d'effectuer le sauvetage des femmes et des enfants avant que l'incendie ait attaqué les maisons contiguës à l'écurie. Treize chevaux, et le héros de l'occasion, ont été conduits en sûreté, mais cinq ont péri. Vingt familles sont sans abri, et dépendent de l'hospitalité de leurs voisins. Les pertes matérielles s'élevèrent à 25,000 dollars. Trois pompiers, M. T. Carvel, William T. Gallicio et Robert Schriever, ont été blessés par des débris de bois enlevés par le vent et ont été envoyés à l'hôpital de la Charité.

Il y a eu deux autres incendies mardi matin. Une maison, No. 309 rue N. Remparts, a éprouvé un dommage de 150 dollars, et le magasin Waldron, No. 330 rue Decatur, a été légèrement abîmé par un incendie causé par un fourneau surchauffé.

M Danziger

Toujours invisible on le croit caché dans la paroisse Plaquemine.

La police a reçu un avis secret que M. T. Walter Danziger, l'agent de propriétés foncières, qui a disparu depuis deux semaines, laissant de gros déficits dans les comptes de banque et de corporations dont il était liquidateur, se cache dans une des huttes de chasseurs de la paroisse Plaquemine, à une cinquantaine de milles de la Nouvelle-Orléans. Les recherches vont être immédiatement dirigées de ce côté.

La Grande Exposition Louisianaise

La réunion, hier soir, à l'hôtel Grunewald, des chefs de la grande "Exposition des Idées", projetée pour la fin de 1914, a eu pour résultat la formation de plusieurs sous-comités pour solliciter des souscriptions dans toute la ville. Une des maisons de commerce a promis de contribuer pour la somme de 50,000 dollars, et un propriétaire d'hôtel s'est inscrit pour 2,000 dollars. Les grands magasins de la rue Canal sont prêts, dit-on, à souscrire des sommes importantes.

Un arrêt au sujet d'un marché privé

Le juge Parker, de la Cour Civile de District, a décidé dans l'affaire Carona et autres contre la ville de la Nouvelle-Orléans, que les demandeurs ne devaient pas être poursuivis pour avoir un marché privé, leur propriété, au No. 7826, rue Sycamore. Ce marché avait été fermé par ordre de la municipalité, à la suite d'une loi interdisant les établissements de ce genre sur la rue Sycamore. Les demandeurs ont eu gain de cause, le tribunal, ayant décidé que cette loi ne pouvait pas avoir un effet rétroactif.

ESPAGNE

Un riche Espagnol tue sa famille et se suicide ensuite.

Madrid, 6 janvier. — Mariano Palacios, fils d'un grand propriétaire foncier de Betbegal, a tué sa mère, sa sœur et son frère, et, son forfait accompli, il s'est donné la mort. Il était devenu subitement fou à la suite de l'ouverture du testament de son père, lequel laissait à son plus jeune frère, une partie de sa fortune, soit environ 600,000 dollars.

Nouvelles de Saint-Bernard

L'association des contribuables de Saint-Bernard a eu une réunion importante lundi, après-midi, au cours de laquelle, on a discuté la nouvelle proposition de taxes qui pourraient être appliquées et dont le produit doit servir à l'érection d'un nouveau bâtiment pour y installer la cour de justice, ainsi qu'à la construction de nouvelles routes dans la paroisse.

Les directeurs du Club de Carnaval de la Nouvelle-Orléans se réuniront mercredi soir, à l'effet d'examiner les dispositions qui sont à prendre pour l'organisation de la prochaine parade du Mardi-Gras.

Le représentant Albert Estopinal, de Saint-Bernard, qui est venu passer les jours de fête dans la paroisse, va repartir pour Washington. Il demandera au Congrès d'ordonner la restauration de la grande route qui passe devant les casernes Jackson. Il se munit à cet effet de plans, photographies et autres documents pouvant amener l'acceptation de sa proposition, qui est du plus haut intérêt pour le premier ward.

M. Lamar Gowland, dont nous annonçons hier le transfert à la clinique Touss, a été opéré déjà lundi, et on dit que l'opération a parfaitement réussi.

Les millions de l'Etat de la Louisiane

M. Le Doux Smith, trésorier de l'Etat de la Louisiane, est arrivé hier, de New York, ayant rempli la mission importante de remettre au syndicat des banquiers acquéreurs des nouvelles obligations de l'Etat, les valeurs qui leur appartenaient. M. Smith a déposé 6,887,208 dollars à la banque National City de New York au crédit de l'Etat de la Louisiane. La banque Whitney-Central de la Nouvelle-Orléans, et la banque Hibernia de la Nouvelle-Orléans, ont reçu de M. Smith pour 10,991,500 de dollars de ces obligations, achetées par ces deux institutions financières.

La réélection

Des directeurs de la Banque des Citoyens.

La réunion générale et annuelle des actionnaires de la Banque des Citoyens aura lieu aujourd'hui. Selon toutes les probabilités, M. Charles J. Théard, le sympathique président actuel, sera réélu. Lundi ont eu lieu les élections des directeurs, en voici le résultat: Col. George W. Nott, Charles J. Théard, A. A. Lelong, Simon Pfeiffer, A. J. Stallings, H. Thom Cottam, Henry Warner, Peter Torre, John W. Phillips, Johnston Armstrong, Frank H. Mortimer, Hunter C. Leake, Geo. Sarry, James P. D'Aquin et Sigmond S. Levy.

La Banque des Citoyens de la Louisiane a été organisée en 1833. Sa charte était de cinquante ans et à l'expiration, la nouvelle banque fut fondée, sous une nouvelle charte.